
会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

第 3回クリーンねっと連絡会 2月 17日(金) 研修室２ ＊＊＊＊＊ 

出 席 者         7名  

 

記 録 

 

1・代表あいさつ 

2.・まちづくり推進部会の報告 

   今回は、スタディツアーという、地域づくりに興味のある方々が見学され、「広島市民と市政」 

２月号にその様子が掲載されている。 

社協ホームページに、各ネットの会議録を公開されているので見ることが出来ると報告。 

 

3・冬季町内一斉清掃の気付き・反省 

早 4 ・マンションは決まった人しか参加しないが、今回ＮＴＴの石垣、第 4 公園、溝等、子供達、

戸建ての方も含め協力して清掃をした。 

 ・コーポラス F棟前の大きいカーブの所は、ライオンズ下の山から松の枝、イノシシが落と 

す石等があるので、子供たちも参加して清掃をした。 

早 3 ・今回は、通常の草取りに加え溝を中心に清掃。町内会役員が全体を見て回り、ビスで 

固定されたグレーチング、バス通りなど困難な場所は、区役所維持管理課に連絡し、 

後日きれいに清掃されていた。  

他  ・高齢者はポイントがもらえる話が出たので、若い皆様方に 

「高齢者いきいき活動ポイント手帳」の説明をした。 

  

4・ 今年度の活動・反省点 

小 P ・初めて役員になり、何もわからず参加したが勉強になった。子供達は、学校でネットの勉強

をしているので話が共有できた。  

中 P ・いろんな人の話が聞け、話せ勉強できた。 

早 4 ・以前は、清掃ポスターが中心でした。公園清掃も高齢者の皆さんが出来なくなり、 

町内会で夏休みに子供達と一緒に清掃をし、プレゼントを渡せたらと考えていましたが、 

実現出来ず。来年度の課題。 

     ・一斉清掃のポスターを復活させたらどうか。 

公民館 ・環境についての講座を、女性会と協賛し早稲田アカデミーとして開催している。 

「誰の為？あなたの為の SDGs」「牛田山に生息する動物との問題点を考える」講座は、 

特に興味深いお話でした 

 

5・ その他 

・名簿に住所、子供の氏名、電話番号等、個人情報が記載されているのは、不安だとの声に、 

メルボコの説明をし、推進部会に提案すると伝えた。 

 


